

立小だより



150th ANNIVERSARY!

令和6年2月1日

厳しい寒さが続いていますが、節分や立春を目前に控え、いよいよ春の到来を待ちわびる頃となりました。日頃は、立江小学校教育推進に、ご支援・ご協力をいただきありがとうございます。さて、新しい年が明けて、はや1か月。元日に襲った能登半島地震からも1か月が経ちました。被災された皆様へのお見舞いと、被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申しあげたいと思います。ニュースや新聞によると、まだまだ復興への道のりは長いようですが、全国からのあたたかい支援活動、水道や電気・ガス等のライフラインの復旧などで少しずつ前に向かって進んでいる様子が分かります。また、3月開幕の選抜高校野球には、石川県から2校選出されるという明るいニュースも聞かれました。球児たちのプレーが「元気」と「笑顔」を届けてくれることを期待しています。冬休み明け集会でも地震の話題に触れ、「当たり前のようにお正月を過ごして、こうして元気に登校できていることに感謝しましょう。また、いつ大地震が起きても命を守ることができるよう、しっかり勉強して備えましょう。」と話しました。

いつ起こってもおかしくない南海トラフ巨大地震。私たちは,過去に起きた全国各地の地震から学び,これからの防災学習・訓練に生かしていく必要があると再認識しました。

季節は春へと向かっています。今の生活に感謝しながら、気を引き締めて教育活動を進めてまいりますので、今月もご協力の程よろしくお願いします。

活動の様子・お知らせ

<入賞おめでとうございます!>

☆第69回青少年読書感想文コンクール 県入選

1年 雲井 美月

3年 矢野 敦士

支部入選

1年 賀家ひまり

2年 松本 莉穂 大栗 果純

3年 伊禮 美月

4年 小原 千佳

5年 井上 真緒 香美 佑樹

6年 濵田 明里

<創立記念芸術鑑賞>

1月18日(水)に、名古屋を拠点に活動している太 鼓×マリンバGONNAの演奏を聴きました。力強い和 太鼓と軽快なマリンバが響き合うサウンドと演奏 者のテクニックに魂が揺さぶられました。創立記 念事業にふさわしい有意義な時間となりました。



<大谷選手のグローブが届きました!>

ロサンゼルス・ドジャースのメジャーリーガ 一大谷翔平選手から贈られたグローブが立江小 学校にも届きました。

1月15日の全校朝会で、さっそく届いた3つのグローブ(右用2・左用1)と同封されたメッセージを紹介しました。その後、「投げ初め・受け初め」として3名の6年生がキャッチボールを行いました。その後のインタビューで、「軽くてびっくり。」「生まれて初めてはめたグローブが大谷選手からプレゼントされたもので嬉しい。」「大切に使いたい。」と笑顔で感想を述べてくれました。

プレゼントされたグローブは,曜日を決めて 各学年が使用しています。また,しらさぎ学級 前に展示していますので,一度ご覧ください。

大谷選手、ありがとうございました!



2月の本の読み聞かせは、10日(土)10:00~立江 学童保育クラブで行います。ぜひお越しください。

先日お知らせしたとおり、QRコードを読み取ってWebから回答する「学校評価アンケート」をお願いしています。7日(水)まで受け付けていますので、まだの方は、ご協力いただきますようお願いいたします。所要時間は10分程度です。